

10さいのゆめ

4年部 11月号



学校教育目標「夢をもって、自ら考え 共に学ぶ子」

学校経営目標「判断力を高め、笑顔・思いやりあふれる学校づくり」

富士根南小 令和5年11月1日

実りのある秋に!



いつの間にか朝晩は肌寒さを感じる季節となりました。子供たちは運動会に向けて、花笠やリレーの練習を一生懸命頑張っています。めあてをもって取り組み、責任をもってやり遂げたり、自分や友達の頑張りを振り返ったりすることができるよう見守っていきます。

ステージ制11月 テーマ「よりよく判断」

今まで取り組んできた「じかん・きれい・ことば」は、多くの子供たちが声掛けをすることで意識することができていました。また、学年で集まる時には口を閉じて待つことも、少しずつ習慣になってきています。

11月に身に付けたい力は「自分で判断して行動する力」です。自分たちで考え、よりよくしていくためには何をすればよいか、一人ひとりが自分なりに考えることができるようにし、これからの行動につなげていけるような声掛けをしています。

11月の主な学習

国語：ごんぎつね 新スポーツを考えよう

算数：面積 小数のかけ算とわり算

社会：地域で受けつがれてきたもの

理科：ものの温度と体積

音楽：せんりつの重なりを感じとろう

いろいろな音のひびきを感じ取ろう

図工：ほって表す不思議な花

体育：表現運動 跳び箱運動

外国語活動：Alphabet

What do you want?



11月の学校徴収金のお知らせ

(振替日 11月6日)

給食費 8,800円

手数料 22円

合計 8,822円

～運動会に向けて～

15日(水) 1時間目、2時間目に運動会があります。4年生の種目はクラス対抗全員リレーと、～みんなの花笠音頭2023～です。全力で踊る子供たちの姿に御期待ください。詳細は、また後日配付する学年便り[運動会号]をご覧ください。

また、いつもより疲れが出ることがあるかもしれません。ご家庭でも、ぜひ「早寝・早起き・朝ご飯」を意識していただくと助かります。

※運動会当日、レジャーいすを使用します。名前を書いて持たせてください。

(持ってくる日は、各クラス予定でお知らせします)

いよいよ運動会の練習が始まりました。

今年は、学年全体で、かっこいい花笠音頭を踊れるように、力を合わせて練習しています。

